Debido a la preocupación por la situación oral en la infancia y la falta de formación profesional y ayudar a los niños en este grupo de edad, se implementó la extensión de la Universidad de bebé Clínica, Facultad de Odontología de la UFRGS. Para revisar constantemente el trabajo que ofrece la Clínica de bebés en los aspectos de la educación, prevención y curación en comparación con el perfil inicial de los pacientes que buscan este tipo de atención dental y de los resultados del tratamiento propuesto 16 años después de su admisión a este programa. De la evaluación de los datos de 2.578 pacientes en relación a la distribución de los niños por edad, motivo de consulta de las evaluaciones, inicial y final de la actividad de la caries, la tasa de abandono del tratamiento. la evaluación de la actividad de caries y el cambio en la relación entre la edad y el motivo de consulta, que estableció el perfil de los niños atendidos. Para el análisis estadístico se utilizó el método de análisis de varianza mostró que el grupo de edad más satisfecho es de 2-3 años (37%), la caries dental la razón principal para la primera visita (51%). Hemos logrado revertir la imagen de la actividad de la enfermedad de 61,5% en la actividad al inicio del estudio, al 32,9% después del período de evaluación. La tasa de abandono del tratamiento ha disminuido, siendo un 12% en esta evaluación. Concluyendo, podemos afirmar que la caries dental es probable que el control (reducción de la caries en el 34,5%), incluso en niños muy pequeños, siempre que se haga un tratamiento dirigido a los factores causales y los moduladores de la enfermedad. Y las devoluciones de llamada periódicos fueron eficaces en la reducción de la tasa de abandono del tratamiento del 29% en la evaluación de 5 años a 12% esta última evaluación, que demuestra la necesidad de una motivación constante de los padres a cumplir con eficacia en el tratamiento propuesto.